



# 光輝寮だより 第213号

社会福祉法人 光輝会 児童養護施設 光輝寮

〒442-0882 豊川市光輝町2-33

TEL 0533 (86) 2631 FAX 0533 (84) 9528

メール koukiryo@alpha.ocn.ne.jp

【(福) 光輝会ホームページアドレス】 <https://www.t-kouki.jp/>

【児童福祉の架け橋 ポータルサイト】 <http://jidoufukushi.jp>

令和7年7月1日発行



## 行事予定

7月

8月

- 5 (土) Jリーグ観戦招待
- 6 (日) スターターズセミナー (1回目)
- 12 (土) プロ野球観戦招待
- 13 (日) 絵本読み聞かせ
- 14 (月) ~16 (水)  
牛久保小学校 懇談会
- 15 (火) ~17 (木)  
南部中学校 懇談会
- 18 (金) 幼稚園・小学校・中学校・高校  
終業式
- 22 (火) 本宮校舎・国府高校 終業式
- 20 (日) 大相撲名古屋場所 観戦招待
- 24 (木) 幼稚園年長児 夏季保育
- 31 (木) 中学校 出校日

- 1 (金) ディズニーオンアイス招待  
AICHI 高校生交流会 I 部  
豊川工科高校・本宮校舎 出校日
- 4 (月) 藤ノ花女子高校 出校日
- 6 (水) 豊橋東高校 出校日
- 8 (金) 桜丘高校 出校日
- 9 (土) プロ野球観戦招待
- 17 (日) 中部フィルクラシックコンサート
- 18 (月) ~19 (火) 小5野外活動
- 19 (火) 県児童福祉施設長会「卓球大会」
- 22 (金) 小学校・桜丘高校 出校日
- 24 (日) プロ野球イースタンリーグ観戦招待
- 26 (火) プロ野球観戦招待
- 27 (水) ~28日 (木) AICHI 高校生交流会
- 31 (日) Jリーグ観戦招待

※その他の行事が入るかも知れません。  
詳細等は光輝寮へお問い合わせください。

## お盆の一時帰省について

お盆期間中の帰省をご希望の方は担当職員もしくは家庭支援専門相談員の今泉までご連絡ください。

行事予定を参考に **8月9日 (土) ~ 15日 (金)** の期間内を基本として、予定していただければ幸いです。

**必ず保護者の方が一緒に過ごしていただける日程でお願いします。**

面会や日帰りの外出でも構いません。夏の思い出作りにご協力をお願いします。



## 牛久保小学校 運動会

6/1 (日) 子ども達の通う牛久保小学校で運動会がありました！かっこよくてかわいらしいダンス、全力で走ったりレーと一生懸命頑張る姿が見られました！！



## ジモトアソビ様主催の夏祭り

6/1 (日) 毎月子ども達の誕生日を祝って下さるジモトアソビ様主催の夏祭りにご招待いただきました！子ども達は目をキラキラさせながらたくさんの出店をまわっていました！！



## 豊川市青年農業士会様による苗植え体験

6/22 (日) 豊川市役所農務課 様を通じて豊川市青年農業士会 様からさつまいもの苗植え体験にご招待いただきました！たくさんのさつまいもが実ることを願いながら丁寧に植えていました！！



梅雨が明けると、いよいよ本格的な夏がやってきます。地球温暖化の影響からなのか毎年平均気温も上がり、最高気温更新なんてニュースが今年の夏も聞かれるのでしょうか。皆様、くれぐれも気をつけてください。

大人にとっての夏は個人差こそあるかと思いますが、「夏＝暑い＝疲れる」とか「夏＝暑い＝だるい」というイメージになりがちですが、子どもはどうでしょう。「夏＝夏休み＝楽しい」や「夏＝プール＝楽しい」なんて、毎日元気な子ども達を観ているとそんなイメージが浮かびます。何十年か前に子どもだった私も「夏＝カブト虫＝楽しい」とか「夏＝クワガタ虫＝楽しい」という一年のうちで一番ワクワクした季節でした。それがどうして…今では一番辛い季節となってしまったのかと思わずにはられません。

もうすぐ夏休み…と指折り数えている子ども達にとって、ワクワクが止まらない楽しい時です。また、夏休みといえば各種行事があります。

「海水浴」、「川遊び」、「お盆のレクリエーション」などや、「プロ野球観戦招待」、「ディズニー・オン・アイスショー」、「本宮の湯」、「ホテルシーパレスのプール」などの各種招待をして頂いている行事に加えて、「牛久保校区子ども会のソフトボール大会やミニバスケット大会」、さらに「愛知県児童福祉施設のソフトボール大会や卓球大会」に向けての練習…etcと、充実した毎日を過ごすこととなります。なんて素敵なんですよね!!つらつら書いているうちに私自身も戻れるなら子どもに戻り、ワクワクの夏を満喫したくなりました。

暑い夏、しかし、子ども達がワクワクする素敵な季節。私たち大人も、子ども達に負けずに明るく元気に頑張りたいと思う今日この頃です。皆様、どうぞご自愛のうえ、素敵な夏を過ごしましょう。

児童指導員 倉地 明